
! ! ! !央视五套今天 !"时将转播

亚冠 #$强淘汰赛上海上港与鹿

岛鹿角第二回合比赛实况!
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上港从未在亚冠主场输给日
本俱乐部（!胜 "平）。

&

鹿岛鹿角在亚冠客场对阵中
超球队只获胜 #场（#胜 !平

!负）。

!

上港亚冠已遭受两连败，不
过从未有过三连败。

'

上港本赛季亚冠共有 $次射
门打中对方门框（其中武磊 !

次），高居各队之首。

'()

鹿岛鹿角本赛季亚冠
被攻入的 %个球中，&

个来自定位球，占比 $%'，位居
各队之首。

! ! ! !本报讯（记者 金雷 张建东）昨天下午，
"(#)国际棋联国际象棋女子锦标赛冠军对
抗赛在重庆进行了第八局较量，挑战者居文君
执白先走与棋后谭中怡激战 !小时后握手言
和。十番棋挑战赛战罢 )局后，上海居文君总
比分以 &*$比 !*$领先 #分，率先拿到赛点。
中国女队教练余少腾点评这盘棋双方下

得很激烈，谭中怡开局求变，居文君应对得
当，占据主动，最后错失战术机会有些可惜。
目前，世界棋后十番棋挑战赛还剩两局，

根据比赛规则，率先拿到 $*$分者为优胜。在
后面两局比赛中，积 &*$分的居文君只要取
胜一盘或连和两盘，即可挑战成功。
对于最后两局棋，国家队总教练叶江川

分析，现在每半分都异常关键。领先 #分的居
文君形势有利，而谭中怡则不容有失。最后两
局棋对双方都是一个考验，比赛将会更加紧
张、激烈。
今天下午 !时，世界棋后十番棋挑战赛

第九局在重庆落子，挑战者居文君开始向“棋
后”发起冲击。
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! ! ! !还记得张常宁、朱婷
是怎样一路走来，在中国
女排挑起大梁的吗？她们
是李盈莹的榜样。带着标
志性的笑容，李盈莹昨晚
完成了国家队首秀，她三
局砍下 #%分，荣膺全场得
分王，中国女排在世界女
排联赛首战中以 !比 +力
克多米尼加队。

郎平对李盈莹特
别关照。来到北仑，李
盈莹被安排和刘晓彤
住一间，后者在北仑站
比赛中担任中国女排
队长。刘晓彤透露：“赛
前她问了我很多问题，
关于比赛中遇到问题

如何应变等等，她非常好
学。”#)岁的李盈莹在场
上并没有流露出任何紧张
之色。“我感觉比打联赛时
还兴奋。”李盈莹喜欢在场
上振臂欢呼，她说，这样能
打消自己的紧张感，释放
自我。与二传手丁霞的首
次配合，还没有完全默契，
但没关系，一旦她扣丢了
球，大家会上前鼓励她。

开局，李盈莹同丁霞
搭档，而比赛后半段，二传
手换成了李盈莹熟悉的天
津队队友姚笛，显然通过
比赛，郎平尝试不同的阵
容，考察球员的配合度。赛
前郎平叮嘱道，“接得不好
还有其他五位同伴帮助你
调整 。勇敢接受挑战，从比赛中冲出来。毕竟
张常宁、朱婷也是这样一路走过来的。”轮次
方面，郎平安排李盈莹打比较容易的三点主攻。

接一传，是李盈莹进入国家队后的新角
色。在天津队时，主教练陈友泉大部分时间里，
都在使用一点攻的战术。昨晚，李盈莹接了多
轮一传，而且一传到位率很高，并没有出现“漫
天飞舞”的场面。对于昨晚她的表现，郎平表示
“还是可以的”。!#扣 #$中，国际排联在官网上
报道本场比赛时的标题是这样的：李盈莹率领
中国女排以 !比 +击败多米尼加。

当外界还在评论李盈莹的技术和能力
时，她却表示，首次参加世界级比赛的最大收
获是，充分体验到了女排顽强拼搏的作风和
精神，“这也是郎导对我最真切的期盼。”

记者 陶邢莹 "本报北仑今日电#

央视 **+,'-.央视收费频道" 今天 &/

时 0%分将转播世界女排联赛宁波站中国与

比利时比赛实况!

上港主帅佩雷拉!!!

“一切皆可改变”
打好开局

! ! ! !昨晚在一场亚冠 #,)淘汰赛的中超德比
中，主场作战的恒大被新贵天津权健 "比 "

逼平，最终对手以客场进球多的优势淘汰恒
大杀进八强。#!天前先是在足协杯中被贵州
恒丰扫地出门，如今又饮恨亚冠赛场，七冠王
恒大的王朝，恐怕真的就这样结束了。

一周前，双方在首回合比赛中战成 +比
+平，回到广州天河体育场后，恒大依靠高拉
特的进球两度领先，却都很快被扳平，"比 "

的比分也意味着权健以客场进球的微弱优势
笑到了最后。这是权健冲击亚冠的第一年，却
实现了打进八强的壮举。

本赛季以来，恒大的颓势尽显，尤其是过
去 #!天内 $场比赛竟然一场未胜，完全没有
了七冠王的风采。中超打完 #+轮，恒大仅以
$胜 !平 "负的战绩排名第五，这也是他们
升入中超后 )年来的最差成绩；足协杯首轮
也被弱旅贵州恒丰淘汰，无缘八强。加上昨晚
的这次出局，赛季初喊出“三冠王”口号的恒
大，如今只剩下中超争冠这一条路，而且难度
比以往任何一年都要大。
正所谓长江后浪推前浪、一代新人换旧

人，恒大“风景这边独好”七年的中国足坛，也
许是到了王朝更替的时候。 首席记者 关尹

恒大不再“独大”
先丢足协杯 亚冠又出局

上港今晚能否
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鹿角

“我们拥有优势”
! ! ! !谈笑风生———相比人困马乏的上港，此番
做客上海的鹿岛鹿角要显得轻松许多，毕竟他
们手握两球的领先优势，而且得到了很好的休
整。从主帅大岩刚到球员土居圣真赛前都信心
十足，“我们会争取改变历史。”
昨天的赛前新闻发布会上，日本本土主帅

大岩刚的点评一针见血，他说：“我们上周末没
有比赛，所以有一周的时间来准备这场第二
回合的比赛，这对于之前赛程密集的我们来
说很关键。在体能上，我们比上港队有优势。”
首回合战胜上港后，鹿岛鹿角全队拿到了

一天的假期，对于此前已连续 -周都是一周双
赛的他们来说，这一天假期格外宝贵。另外，.
联赛为了让亚冠球队取得更好成绩，早在赛季
开始前就定下，晋级 #-强淘汰赛的球队在第
二回合前的联赛将延期进行。因此，鹿岛鹿角

有一周完整的备战时间，以更充沛的体能去迎
接这场生死战，而这都是上港所缺乏的。
作为目前亚冠联赛 #-强阶段 .联赛独苗，

鹿岛鹿角希望完成他们的梦想，时隔 #+年后再
次追平球队的亚冠最好成绩———杀入 )强。赛
前客队也收获了一个好消息，主力后腰莱奥·席
尔瓦和前日本国脚内田笃人都已经恢复了训
练，两人均有望在今晚的比赛中出战。
与佩雷拉一样，大岩刚同样认为开局很重

要：“我们要在开场阶段控制局面，尽可能取得
进球，这对我们来说非常重要，我很希望看到
这样的情况。”至于上港所打进的一粒客场进
球，大岩刚认为，“我最关注的是球员们在第二
回合的比赛中能够更好地集中注意力。如果在
客场能够取得进球的话，对于我们来说也是非
常重要的。” 首席记者 关尹

以逸待劳 鹿岛主帅大岩刚!!!

世界棋后挑战赛第九局今较量

居文君拿到赛点

! ! ! !“凶多吉少”———今晚 )时，与鹿岛鹿角的这场亚冠生死战，一些
人对上港的前景都不太看好。在球队大腿胡尔克无法出战的情况下，
首回合 #比 !落后的上港想要翻盘，难度确实极大。但主帅佩雷拉赛
前不忘给全队打气：“只要先取得一粒进球，一切皆可改变。”
形势艰难，佩雷拉心知肚明。昨天的赛前新闻发布会上，他一上来

就表示：“关于明天的比赛，我认为有三个非常重要的事实。首先，我们
目前是半场落后，因为这是两回合的比赛，第一回合 #比 !输了，明
天的比赛将会是下半场；其次，在这场非常重要的比赛到来前，我们
有重要球员受伤；最后，上周末我们刚刚长途跋涉结束了一场联赛，
只有一天时间准备，而对手周末没有联赛，有一周时间休整。”
悲观？佩雷拉随即话锋一转：“但是我想说，明天我们如果能够率

先进一个球，很多东西都可以改变。相信在主场、在球迷的助阵下，任
何事情都可以发生。”
话虽如此，上港今晚最大的困难，其实是阵容严重不整，胡尔克的

大腿肌肉拉伤很难痊愈；而中锋埃尔克森则在周末
与贵州的联赛中膝盖受伤，也可能会缺席比
赛。一旦这两名外援都无法出场，对球队的影
响可想而知。昨天上午球队在世纪公园的训练
中，就没有看到胡尔克和埃神两人的身影。
“他们的情况不可预估，伤病情

况也不是我能控制的。”佩雷拉透
露，两人仍然在接受治疗。

唯一的好消息是，之
前腹股沟有轻微拉伤
的后腰艾哈迈多夫已
经没有大碍，昨
天还随主教练出
席了发布会。

背水一战，
上港能否
在主场绝
处逢生？正
如佩雷拉
所言，只要
打好开局争取先进
球，一切皆有可能！
首席记者 关尹
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